

Au centre médico-pédagogique

A la découverte du Maghreb

Dans le cadre d'une journée à thème, le centre médico-pédagogique de la rue d'Hem a dernièrement organisé une journée nord-africaine.

Après la dégustation d'un petit déjeuner typique « béghrir et thé », les élèves de chaque classe ont découvert les différents pays à travers des supports et les explications d'intervenants d'origine maghrébine.

Le midi, un succulent couscous, pris en commun dans la grande salle de réunion (et accompagné de musique et de danses, s'il-vous-plaît !), permettait de

rester dans l'ambiance. Ensuite, furent mis en place des ateliers spécifiques afin de mieux s'imprégner de la culture nord-africaine : ateliers de contes, écriture, cuisine, thé, percussions et danses ; le tout couronné par la visite d'une superbe exposition sur les objets de la vie courante et l'habillement. Une grande réussite que cette journée, fruit d'une collaboration entre les enseignants et les familles du centre, et qui s'est achevée par la dégustation des pâtisseries orientales confectionnées par les élèves eux-mêmes.



LA VOIX DU MARDI 26 MAI 1998